

Women's Initiatives for Safer Environments (WISE) is looking for individuals interested in making a difference in community safety for women and all vulnerable group members in Ottawa. If you want to make a difference and can contribute to the WISE mandate and mission, please let us know by answering the questions below:

Initiatives des femmes pour la sécurité environnementale (IFSE) est à la recherche de personne intéressé à s'impliquer et à travailler pour que les femmes et autre groupes vulnérable soient en sécurité au sein de la communauté. Si vous voulez faire une différence et que vous pensez pouvoir contribuer à la mission et au mandat de l'IFSE, s'il vous plait remplissez ce formulaire.

Name Nom : _____

Address /Adresse : _____

Telephone/Téléphone: _____

Please briefly outline your involvement with, or your knowledge of WISE and its mission and mandate / *Veillez décrire en quelques mots votre contribution à l'IFSE.*

WISE is a feminist, charitable non-profit organization that requires a diversity of abilities and experiences on our Board. For example, experience in community development, accounting, budgeting and proposal writing, or a dedicated commitment to community safety. Please describe your skills, abilities and experience that you would bring to our Board / *L'IFSE est une organisation féministe à but non-lucratif qui requière de la part des membres de son conseil d'administration une multitude d'habiletés et de connaissances; comme par exemple de l'expérience en développement communautaire, comptabilité, soumission de requête de subvention ou encore expérience dans le domaine de la sécurité en communauté. Veillez décrire quelles aptitudes, habiletés et connaissances vous pensez pouvoir contribuer au conseil d'administration.*

Have you had prior experience serving on a Board of Directors? If so, please indicate which ones, in what capacity you served and how long you served. As you gain experience with us, could you see yourself serving in an executive capacity with WISE in the future? / *Avez-vous déjà été membre d'un conseil d'administration? Si oui, s'il vous plait vous indiquer le nom de l'organisme et dans quel capacité vous avez servit sur le conseil. Enfin, seriez-vous prêt(e) à assumer une fonction d'exécutif au sein du conseil d'administration?*

WISE directors are required to attend monthly meetings, various committees and volunteer activities. WISE encourages its directors to participate in a minimum number of activities in the community. Your 2-year term as Director could require a commitment of several hours per month. How do you anticipate making time to meet these commitments? / *Le conseil d'administration de l'IFSE se rencontre une fois par mois pour deux heures. De plus, les membres du conseil sont invités à prendre part à des sous-comités et sont aussi souvent sollicités à participer à des activités communautaire; ce qui peut se traduire en plusieurs heures par mois de bénévolats. Enfin, la durée d'un mandat sur le conseil d'administration est de deux ans. Est-ce que vous serrez en mesure de trouver le temps requis?*

We would like your time with us to be rewarding and meaningful. How could WISE benefit from your membership as a Director and how could you benefit from serving on our WISE Board? / *On aimerait que votre contribution à l'IFSE vous soit tout aussi bénéfique et dans ce sens, que pensez-vous apprendre en tant que Directrice(teur) du conseil d'administration de l'IFSE?*

What is your view about the importance of WISE focusing safety in Ottawa and what might be a long-term goal? / *Selon vous, en quoi et de quel façon l'IFSE devrait concentrer ses ressources pour améliorer la sécurité à Ottawa, tant au court terme qu'au long terme?*

Please provide 3 references (2 professional, 1 personal) / *Veillez nous fournir avec 3 références (2 professionnels, 1 personnel)*

Please submit the completed form to info@wiseottawa.ca. We thank you for your interest. / *Veillez soumettre le formulaire complété à info@wiseottawa.ca. On vous remercie pour votre intérêt.*